



令和6年度 湯梨浜町立羽合小学校 学校だより

「やさしく かしこく たくましく」

令和6年6月24日 No.4

文責 校長 知久馬

〒682-0722

湯梨浜町はわい長瀬535番地

町学校等一斉公開日、参観日 たくさんの方に来校いただきました。

6月14日(金)は、町内のこども園、学校が一斉に学校を公開する「湯梨浜町学校等一斉公開日」でした。新型コロナウイルスの感染予防の関係で、久しぶりに町内すべての園、学校が公開を行いました。今年、羽合小学校は、昨年度を大幅に上回る170名の来校者があり、たくさんの方に羽合小学校の環境や学習の様子をご覧いただきました。

参観後のアンケートでは、「広々とした学校で子ども達ものびのび元気いっぱいですね。」「落ち着いて学習にとりくんでいる。」「モニターが授業にしっかり活用されていて良い。」等、チーム羽合小学校で取り組んできていることに対して、ありがたい評価を多くいただきました。また、改善すべきご意見もいただき、低学年の更衣場所を検討して変更したり、授業中の支援体制の見直しを行ったりしました。ありがとうございました。

その日の午後の参観日も、本当にたくさんの保護者の皆様に授業参観いただきました。参観者の多さは、期待の大きさを表れだと感じます。今まで以上に、児童が「やさしく かしこく たくましく」成長する学校教育の充実に向けて職員一丸となって進めていきたいと思えます。今後とも地域、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



受付ボランティアにご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

メディアのルールについて話し合ってみましょう。



6月20日(木)にPTA保健体育部から「ハワイふれあいデー」についてお知らせしました。近年、メディア機器が便利なものとして普及が進み、家庭での利用も当たり前になってきています。しかし、子どもたちの話を聞いてみると、友だちとのメッセージのやりとりが深夜に及び、寝不足になっていたり、動画を見る時間を優先して宿題をするのが夜遅くになっていたりして、困っている子どももいるようです。学校でも、使う時間や場所などルールを決めて、適切に使うよう指導しております。「ハワイふれあいデー」の取組をきっかけに、家庭でのメディア使用のルールを話し合い、子どもたちがメディア利用をコントロールできるように応援していただければと思います。